



Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Insólito, inédito, históricamente irreplicable lo que ayer sucedió. Casi 30 capos, casi 30 jefes de bandas, de personas destacadas en el ámbito del crimen organizado fueron extraditadas a Estados Unidos. Muchos de ellos estaban protegidos por la justicia federal, por el Poder Judicial, que no concedían las extradiciones, que no habían permitido que se extraditaran y que existía protección de la justicia federal o amparos concedidos para no proceder a tal figura jurídica del derecho internacional público como es la extradición. Fue una medida valiente y con una férrea voluntad de la presidenta Claudia Sheinbaum”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZti9qFlsY-qdB1WbA?e=3UD9D4